

RIVE-DE-GIER

Bien Vivre à l'Accueil a proposé un loto



■ Jean Marc Reyssier (debout, pull rayé) et Michelle Canel (2^e à droite) sont les coprésidents de BVA depuis un an. Photo Solange LAMBERT

Samedi après midi, la salle à manger de la résidence l'Accueil s'est transformé en salle de jeux. L'association BVA (Bien vivre à l'Accueil) a proposé un loto gourmand, une animation appréciée par les résidants et par leur famille. Les bénéfices récoltés permettront d'organiser des animations.

CONTACT BVA au 04.77.75.56.93.

Le Progrès Lundi 11 décembre 2017